

新入生の声

4月8日の入学式から4ヶ月が経とうとしています。
新入生の皆さんに学校行事などに参加した感想を聞いてみました。



●入学式 4月8日(月)

電気工学科1年 石田 翔 麻

僕が初めて宣誓をしなければいけないと知った時、「面倒いけど決まりだったら仕方ないかあ」と思いました。あっという間に春休みが終わって、宣誓をする時が来ました。「早く終わらんかなあ」。ふらふらしてたのでみつともなかつたかなと思いますが、滅多にない機会をもらえて良かった気もします。

宣誓をした事が学校生活にいろいろな影響を及ぼしたのも確かのことです。良い経験ができたと思います。



入学式

●春季ハイキング 4月18日(木)

電子制御工学科1年 濱口 翔 大

僕たちはテスト前にもかかわらず、ハイキングに行きました。行先は平城宮跡。出発は高専からでした。平城宮跡で昼食を食べ少しのあいだ自由行動。大極殿の中に入りました。一日中ずっと歩いたせいで、家にたどりつくころには足が痛くてたいへんでした。それでもハイキングがあつて良かったと僕は思います。ハイキングのおかげでクラス内の交流が深まり、話せる人が増えたからです。次のハイキングも楽しみです。



春季ハイキングでの記念写真

●クラブ活動

物質化学工学科1年 仁木 祐 太

私は、バドミントン部に所属しています。バドミントン部では、1年次に体力づくりとフォームなどの基礎練習を重点的に行っています。入部当初は、ランニングが多く辛いばかりでしたが、ようやくラケットを使用した練習が始まり、バドミントンの楽しさを実感しています。辛い練習もありますが、今ではとても楽しい部活です。入部して間もないですが、辛いこともやり続けることの大切さを学びました。



クラブ活動の様子

教職員の異動

(平成25年3月～7月)

■定年退職 (3/31)

事務部長 木下 篤
技術支援室技術専門職員 池内 由卓

■退 職 (3/31)

一般教科講師 アップル マシュー
物質化学工学科講師 西野 悟
一般教科准教授 近藤 晓子
一般教科講師 田平 恵
学生課一般職員 原田 悠平

■再雇用終了 (3/31)

電気工学科嘱託教授 木村 健
電子制御工学科特任教授 福田 和廣
技術支援室特任技術職員 中川 哲男

総務課嘱託一般職員

阪井 正

■雇用期間満了 (3/31)

上田 恒章

電気工学科特命教授

山田 一雄

電気工学科特命教授

道祖 美央

総務課事務補佐員

岡本ア友美

総務課事務補佐員

中田 晃愛

採 用 (4/1)

桐山 元位

事務部長

林 啓太

物質化学工学科助教

井上 智弘

技術支援室技術職員

(5/1)

近藤 祥子

(6/1)

電子制御工学科特命助教

岡本ア友美

(6/17)

総務課事務補佐員

曾田 祐子

配 置 換 (4/1)

井上 次夫

一般教科教授

竹原 信也

一般教科講師

長田 芳裕

■再 雇 用 (4/1)

木下 篤

情報管理室一般職員

池内 由卓

技術支援室技術職員

